

Ritzefeld-Gymnasium Stolberg

als „Digitale Schule“ und „MINT-freundliche Schule“ 2024 geehrt

Erneut wird das Ritzefeld-Gymnasium Stolberg gleich zweifach ausgezeichnet: Die Schule erhält zum wiederholten Male die Ehrung als „Digitale Schule“ sowie als „MINT-freundliche Schule“. Diese beiden Auszeichnungen würdigen das herausragende Engagement der Schule in den Bereichen digitale Bildung und Förderung der MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik).

Die Schule hat sich intensiv für eine praxisnahe MINT-Bildung und fortschrittliche Digitalisierung engagiert und ist ein Vorreiter in der MINT-Bildung und digitalen Innovation.

Digitale Schule 2024

Die Auszeichnung als „Digitale Schule“ wird an Einrichtungen verliehen, die innovative Konzepte zur Integration digitaler Medien in den Unterricht entwickeln und umsetzen. Das Ritzefeld-Gymnasium hat in den letzten Jahren intensiv daran gearbeitet, digitale Kompetenzen bei Schülern und Lehrern zu fördern. Dies umfasst nicht nur den Einsatz moderner Technologien im Unterricht, sondern auch die Schulung der Lehrkräfte in digitalen Lehrmethoden.

Schulleiter Dr. Uwe Bettscheider betonte: „Wir sind stolz darauf, als Digitale Schule ausgezeichnet zu wer-

den. Diese Ehrung ist ein Zeichen für die harte Arbeit und das Engagement unseres gesamten Teams. Unser Konzept der Digitalisierung mit Augenmaß ist aufgegangen. Wir möchten unseren Schülern die besten Voraussetzungen für die digitale Zukunft bieten, indem wir nicht blind iPads verpflichtend einführen, sondern auch immer die klassischen Schlüsselqualifikationen wie händisches Schreiben und vertieftes Lesen im Blick behalten.“

MINT-freundliche Schule 2024

Zusätzlich zur digitalen Auszeichnung erhielt das Ritzefeld-Gymnasium das Prädikat „MINT-freundliche Schule“. Diese Ehrung wird Schulen zuteil, die besondere Anstrengungen unternehmen, um das Interesse und die Fähigkeiten der Schüler in den MINT-Fächern zu fördern. Die Schule bietet eine Vielzahl von Projekten, Wettbewerben und Arbeitsgemeinschaften an, die Schüler dazu anregen, sich mit Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik auseinanderzusetzen.



Foto: Dr. René Ostrowski, Ritzefeld-Gymnasium

„Unsere MINT-Initiativen sind darauf ausgerichtet, das kreative und analytische Denken unserer Schüler zu fördern“, erklärte der MINT-Koordinator Herr Dr. René Ostrowski. „Wir freuen uns sehr, dass unsere Bemühungen anerkannt werden und hoffen, noch mehr Schüler für diese spannenden Fächer zu begeistern.“

Zukunftsperspektiven

Die Auszeichnungen sind nicht nur eine Bestätigung der bisherigen Arbeit, sondern auch ein Ansporn, die digitale und MINT-Bildung weiter auszubauen. Das Ritzefeld-Gymnasium plant, in den kommenden Jahren zahlreiche neue Projekte und Kooperationen zu initiieren, um die Schüler noch besser auf die Anforderungen der digitalen Welt und der MINT-Berufe vorzubereiten.

Die Ehrungen werden am 05.09.2024 in einer feierlichen Zeremonie im Beisein von Vertretern der Stadt, Eltern und Schülern in Paderborn überreicht. Diese Erfolge sind ein weiterer Schritt in der Entwicklung des Ritzefeld-Gymnasiums Stolberg zu einer modernen und zukunftsorientierten Bildungseinrichtung.

Für weitere Informationen über das Ritzefeld-Gymnasium und seine Programme besuchen Sie bitte die Webseite: www.ritzefeld.eu

Anzeige